

「礼拝賛美」「大いなる方に」

(★↓★↓※の順で歌う)

★大いなる方に 感謝ささげます

御子キリストの 愛のゆえに

聖なる方に 感謝ささげます

御子キリストの 愛のゆえに

今 弱い者よ 叫べ 勇士だと

勝利の主が 共におられる

今貧しい者よ 叫べ 富んでいると

恵みの主が 共におられる

(★くりかえし)

※感謝します

【ミャンマー地震】

3月に発生したミャンマー地震から3か月。日本での報道はかなり少なくなっています。しかし現地ではまだまだ多くの支援が必要なほどに、人々は厳しい状況に置かれています。

倒壊した建物の撤去、遺体の収容、家屋を失った人々の支援、心のケアなどなど、課題は山積です。特にミャンマーではこの時期は雨季を迎え、テントで暮らす人々はますます厳しい状況になっているそうです。

先日は、ミャンマーで活動する荒川泰子師からニュースレターが届き、現地の必要が訴えられていました。

蒲田シオンでは、これまでに、松元緑師の要請に応じて世界宣教献金から支援金を送金しました。6月は、荒川師の働きに支援金を送金しました。遠く日本では現地の苦勞を思う限界がありますが、祈りの手を挙げ続けたいと思います。

「父がわたしとともにおられるので、わたしは一人ではありません。世にあつては患難があります。しかし、勇気を出しなさい。わたしはすでに世に勝ちました。」

ヨハネによる福音書十六章三十二、三三節

この礼拝でのお話の題は「父がともにおられるので、『私は一人ではない』」です。

それは「父がわたしとともにおられる」という臨在にあります。「その日」「と言われた

『聖霊降臨(ペンテコステ)』の日から新約の教会において、「わたしは父のもとから出て、

世にきました。再び世を去って、父のもとに行きます」という言葉は、人の子として世

に來られ、十字架と復活の贖いの福音の言葉を通して、聖霊によって、御子イエスのみことばが信じる者のうちに事実となることが実現しました。

ルカは、イエスが洗礼を受けられた時、聖霊が「鳩」のように下ったと記します。

「鳩」はすべての鳥のうち、最も「柔和で無害な鳥」と言われています。柔和とはどういう意味か。『柔和』とは、決して弱い性格を言っていない。鍛えられたしなやかさである」といいます。イエスが自身「わたしは心が柔和でへりくだっている」と言われている。その現われの一つが、ヨハネ十三章のイエスの洗足の姿に見られます。

そのようなイエスの模範に見習うように勧められています。更に、新約の教会の中に生きるものとされた私たちの信仰の言葉とされています。それが三十三節です。

そのみことばの中で「私の心にありますのは、平安を得る」と「すでに世に勝ちました」

です。その源は「父がわたしとともにおられる。わたしは一人ではありません」にあります。私の伝道者としての経験からも「世にあつては患難があります。しかし、勇気を出しなさい。わたしはすでに世に勝ちました」のみことばに力づけられました。

『蟹工船』の著者・小林多喜二の母を記した『母』の本の中で、彼が聖書を読んで記したことばに「光は闇に輝く」とあります。

私はヨハネ福音書八章の姦淫の罪から救われた記事を通して救いに与かりました。

その十二節「私は世の光です。私に従う者は、決して闇の中を歩むことがなく、いのちの光を持ちます」とあります。いのちの光は力です。過去を断ち切る力。現在に生きる力。そして未来に向かう力です。その力こそ、世に勝った生けるキリストです。

だから、私も「一人ではない」のです。(英)

6月22日 聖日礼拝

小礼拝 9時 菊地 兄

聖日礼拝 11時 吉田潔兄 高橋美姉

前奏

招詞 イザヤ書49章13節

会衆賛美 聖歌36

ながまことは大いなり

会衆賛美 大いなる方に

主の祈り

交誼 詩篇23篇1〜6節

(旧約聖書 954頁)

礼拝祈祷

使徒信条

聖書朗読

ヨハネの福音書

16章25〜33節

説教

私は一人ではない

(新約聖書 219頁)

会衆賛美

献金

頌栄

祝祷

報告

感謝祈祷

聖歌518 みことばなる
聖歌376 父御子御霊の
田中英師
奏楽

【招詞(主の招きのことば)】

イザヤ書49章13節「天よ、喜びの声をあげよ。地よ、小躍りせよ。山々よ、歡喜の声をあげよ。主がご自分の民を慰め、その苦しむ者をあわれまれるからだ。」アームン

【本日の予定】

■会堂清掃 礼拝後

■小学校ホザナ礼拝 11時〜3階

■大掃除
本日午後は大掃除です。今年もすでに暑い日が続きエアコンもフル回転です。ご自宅同様に教会のエアコンもフィルターを洗浄しなければなりません。また、ふだん手が届かないところなども清掃できたらと思います。よろしくお願いたします。

■バイブルカフェ 12時15分〜45分

【本日の礼拝奉仕者】

■小礼拝・オンライン配信

司会

伴奏機

報告

会場

配信

配信チーム

■聖日礼拝

礼拝祈祷

聖書朗読

献金1階

2階

献金祈祷

報告

会場

受付

パワポ

司会者

パワポチーム

【今週の予定】

26(木) 10時半〜 祈禱会

【予告！】

■29日 講壇交換(教団)

霊修会訪問アピールデイ

説教 岸田悟牧師(茅ヶ崎シオン)

小礼拝、聖日礼拝 共に説教をして

いただきます。

※荻野牧師は沼津シオンで奉仕です。

《各教会の説教者》お祈りください

茅ヶ崎…石田牧師、石岡…倍弘牧師

横浜…坂本牧師、取手…吉川牧師

《第67回霊修会》

10/12(日)夕方〜13(月祝)

会場 湘南国際村センター

(神奈川県葉山町)

講師 岩上祝仁師

インマヌエル綜合伝道団 代表

■7月6日(日) 宣教礼拝

講師 永井敏夫師

元日本ウイクリフ聖書翻訳協会宣教師

災害支援クラッシュジャパン代表理事

永井先生は、今は災害支援団体クラッシュジャパンの代表も務めておられます。もともとの接点は、蒲田を合

む城南地区に災害支援の教会協力を構築したいとの相談でした。

東日本大震災以来、全国のキリスト教会でも災害支援のために教会協力関係を築いている地域が多く見られます。特に首都直下地震が心配される首都圏ではその必要性が指摘されています。

今回はその点についてのアピール予定はありませんが、このような取り組みがまずは牧師間でなされていることを覚えていただければ幸いです。

※当日は、ネパール人教会のキラン牧師も蒲田シオンの礼拝に出席予定です。

※年間計画で7/6に予定の「多磨霊園納骨堂開放」は中止します。

【お祈りください】

今週末28(土)〜29(日)は教団の青年ホザナ委員会の企画で7名(内蒲田4名)が沼津シオンへ出掛けます。これは、7月に1泊で予定している「お泊りCLUB ZION」の開催準備です。春のホザナキャンプに沼津シオンの小中学生3名と未信の保護者2名が参加したことから、そ

の後のフォロワーと沼津で長年行っている土曜子ども集会の応援で、夏の企画は沼津で行います。そのため現地視察を今週末に行います。

【荻野牧師 本日休養について】

荻野牧師は先週より体調を崩し、一時は39度の発熱。検査の結果インフルエンザや新型コロナウイルスは陰性で、副鼻腔炎の悪化と判断されました。今は発熱も収まり、体調は回復傾向です。頭痛や咳などの症状はまだ見られます。回復をお祈りください。

そのような事情から礼拝奉仕、礼拝出席をお休みさせていただきます。

本日は礼拝説教を田中師に依頼。プレイズサンデーは取り止めました。